

Laporan Penelitian

**KESIAPAN
FASILITAS PRAKTEK
UNTUK MENGIMPLEMENTASIKAN
KURIKULUM 1992 JURUSAN PENDIDIKAN
TEKNIK ELEKTRO FPTK IKIP
YOGYAKARTA**



Peneliti :

Sunyoto, dkk

**Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan
Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Yogyakarta
Nopember 1992**

**Penelitian ini dibiayai oleh P2 IKIP Yogyakarta dana OPF
Dengan kontrak No. : 96/PT27 H9/N.04.OPF/92**

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi petunjuk sehingga penelitian ini dapat diselesaikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesiapan fasilitas (peralatan) yang dimiliki oleh Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FPTK IKIP Yogyakarta dan kebutuhan peralatan yang harus dipersiapkan kaitannya dengan pengimplementasian kurikulum 1992. Peneliti menyadari bahwa dalam laporan ini masih banyak kekurangannya. Hal tersebut disebabkan karena keterbatasan yang peneliti miliki. Untuk itu sumbang saran demi perbaikan laporan ini sangat peneliti harapkan. Namun demikian peneliti berharap semoga laporan ini dapat memberi informasi yang berharga bagi yang membutuhkan.

Dalam proses penelitian, peneliti banyak memperoleh bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada :

1. Rektor IKIP Yogyakarta
 2. Dekan FPTK IKIP Yogyakarta
 3. Kepala Pusat Penelitian IKIP Yogyakarta
 4. Segenap staf dosen dan Teknisi Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FPTK IKIP Yogyakarta
 5. Kepala UDIKLAT PLN Distribusi Jawa Tengah di Semarang
 6. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu
- Semoga segala bantuan dan dukungan yang diberikan mendapat pahala dari Tuhan Yang Maha Esa. Amien.

Yogyakarta, Nopember 1992
Peneliti,

Sunyoto.dkk

ABSTRAK

Sunyoto.dkk. Kesiapan Fasilitas Praktek Untuk mengimplemen-
tasikan Kurikulum 1992 Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FPTK
IKIP Yogyakarta. Nopember 1992.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesiapan
fasilitas (peralatan) praktek untuk mengimplementasikan
Kurikulum 1992 Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FPTK IKIP
Yogyakarta.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mata kuliah
yang aktifitasnya merupakan integrasi antara teori dan
praktek atau hanya praktek saja. Berdasarkan observasi, ter-
dapat 31 mata kuliah atau 49 sks yang mempunyai aktifitas
praktek, dan terdiri atas 5 mata kuliah atau 9 sks yang
aktifitasnya hanya praktek saja, serta 26 mata kuliah atau 40
sks yang aktifitasnya merupakan integrasi antara teori dan
praktek. Untuk memperoleh data penelitian dilakukan dengan
metode dokumentasi, wawancara, dan observasi. Dalam
penelitian ini diungkapkan data fasilitas (peralatan) praktek
yang telah dimiliki dengan kondisi alat "baik", serta
diungkapkan pula data tentang kebutuhan fasilitas atau
peralatan yang akan digunakan dalam Kurikulum 1992.

Berdasarkan analisis isi dari silabus mata kuliah, dalam
penelitian ini diperoleh kesimpulan : pertama, fasilitas atau
peralatan yang dimiliki oleh Jurusan Pendidikan Teknik
Elektro pada saat ini sudah dapat mendukung kegiatan praktek
sampai dengan tahun kedua, dan dapat mendukung praktek untuk
mata kuliah lama. Kedua, untuk kegiatan praktek mata kuliah
yang benar-benar baru, hingga saat ini peralatannya belum
siap. Oleh karena itu mulai sekarang perlu dipikirkan dan
mulai diusahakan keberadaannya melalui berbagai cara.